

tion de son ordre consacré au soin des malades, il vit un jour un christ détacher ses mains de la croix et les tendre suppliantes vers lui. Chers lecteurs, c'est bien le Christ en croix qui fait appel à votre compassion.

Les aumônes pour le pauvre hôpital d'Agoné peuvent être adressées au

R. P. LISSNER,
Monastère du Précieux Sang,
Saint-Hyacinthe,
(Canada).

ACTIONS DE GRACES

“ Pénétrée de la plus vive reconnaissance, je désire remercier publiquement le Précieux Sang pour avoir obtenu à mon mari une grâce de laquelle dépendait son avenir temporel et éternel. ”

* * *

“ Veuillez inscrire dans vos annales la conversion de mon mari qui était livré à la boisson depuis plusieurs années. Il a cessé de s'enivrer depuis que j'ai promis de faire insérer dans LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG la grande grâce de sa conversion, si elle m'était accordée. ”

* * *

“ Veuillez donc insérer dans votre journal une guérison obtenue par l'intercession du Précieux Sang. Hommage et reconnaissance au Précieux Sang ! ”

* * *

“ Plusieurs grandes faveurs ont été obtenues après avoir promis de les faire annoncer dans votre messenger du Précieux Sang. ”

* * *

“ Depuis près de quinze ans, ma mère souffrait d'une maladie de cœur et ne pouvait se passer de remèdes. Elle s'est fait soigner par cinq ou six médecins, mais aucun n'a pu la guérir; tout au plus pouvaient-ils lui procurer quelques soulagements. L'été dernier sa maladie s'est tellement aggravée